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第１０９回 例会 
 

【日時】2017年６月１日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】１２名  ビジター ０名  ゲスト １名 

【出席率】63.1％  【ニコニコ BOX】\ 10,000― ≪今年度累計≫ \ 474,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：原明会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国家」「それでこそロータリー」                    金満達ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
         今年度の例会も残すところ、今日を入れて 3 回となりました。既に月以降の新組織による活動も本格化し 

         ていますが、6 月中にしっかりと引継ぎが出来るように私も気を緩めず進めて参りたいと思います。そし 

         て今年度最後の理事会も執り行われました。来年度の組織の体制が固まり、クラブ全員が何らかの委員会 

         に携わることとなっています。皆さんのご協力をお願い致します。それと、IT 委員会から要請のあったク 

         ラブ PR サイト掲載原稿に、閖上・ミクロネシア・インドネシアの３つのプロジェクトについて報告をま 

         とめて提出しました。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

                 先ほどの最終の理事会で来年度のクラブ委員会の役割も決まりました。皆様のご協力をどうぞよろしくお 

         願い致します。先週、当クラブの寄付金が目標額を達し、表彰の対処となっていることをご報告させてい 

         ただきましたが、他クラブの報告も合わせて回覧をご覧ください。 

◇ 委員会報告                             立堀佳男親睦委員会委員長 
   最終例会の夜間例会ですが、本日出欠表を回しますので、よろしくお願い致します。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    立堀佳男会員                                                          

湯川愛里：先日、以前当クラブを訪問されたはるか・ハミングバードこと仲本はるかさんのコンサートに梅澤 

     前会長と一緒に行ってきました。100 人程度の小さなイベントホールでしたが半分は Dr.アンディ 

     のネットワークで集まった人たちでした。  

梅澤武男：よみうり CC のクラブ選手権予選落ちしました。来年頑張ります。車が替わりました。快適で 

     にこにこです。  

志村堅二：このところの天気の温度差、湿気の多さにまいっています。ゴルフは調子がいいのですが・・・ 

立堀佳男：今日は、今年度 12 回目の理事会がありました。これで議事録作成業務が終わりました。 

松永晃享：本日、卓話をさせて頂きます。あまりお聞き慣れない話だと思いますが、よろしくお願いします。 

金満達：沈さんは女の子誕生。おめでとうございます！大相撲観戦に行きました。ありがとうございました。 

熊谷行裕：先日、地区の国際奉仕委員会に出ました。私は 2 年目ですが、新しいメンバーの方々に会えて 

     新しい気分で活動できそうです。ところで地震情報です。先週長野が危ないと言っていて土曜日に 

     小さい地震が長野北部で 6 連発。まだ警戒を続けたいと思います。



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ゲスト紹介 
  齋藤健太様：松永さんに公私共々お世話になっていまして、今日は松永さんの卓話のお手伝いをさせて頂き、 

        日頃の恩返しが出来ればと思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

   

 

◇ 卓話 『日本からの米国生命保険へのアクセスとその効果に関して』 

松永晃享会員 
         

本日は聞き慣れない内容かもしれませんが、かいつまんで言うと、日本に居てもアメリカの保険に加入 

出来ますよ、という話をさせて頂きます。現状は、外資系の保険会社は日本に法人を作って日本の金融庁 

の下で保険を販売しているというものです。そうではなく、アメリカの保険会社と直接契約できる方法を 

お話しさせて頂きます。何故、直接日本で海外の保険を売れないのか 

と言いますと、保険業法第 186 条で決まっているからです。しかし、 

日系人の方が作った会社が昭和３０年から営業が出来る会社がありま 

して、そちらの窓口があります。こちらは販売する方の許可を持って 

いる会社で、では、買う方はどうしたら良いかというと、個人の方が 

        直接契約することは業法違反になりますので、私たちは海外に法人を作 

        ってそこで契約をするという形をとっております。相続対策で使われる 

        方やスポーツ選手などが契約されています。ただ、アメリカの保険です 

        ので、喫煙者はものすごく不利になります。被保険者の方は血液を採り 

        検査をして何歳まで生きるかを出し、そこからプランニングをするのがアメリカの保険の特徴です。勿論 

        加入拒否もありました。そして、アメリカの保険ですので、米ドル建てになりますので、そのリスクもあ 

        ります。アメリカの保険と日本の保険の倍率等の違いは、アメリカは運用と販売が全く別になっており、 

        日本はすべて一緒です。保険料の 45～50％が会社や営業の運用、残り半分が契約者の運用に使われます。 

        アメリカは法律で 25％しか収益として取ってはいけないという事になっているので、75～85％は契約者 

        の為の運用に使われることになっています。そして運用する市場があるという事も違いの一つです。株式 

        よりも社債の方が規模が大きいのです。こういった入り口の段階で大きな違いがあります。そして再保険 

        を活用し、保険会社のリスクを減らしているという事です。勿論、(健康等)チェックを厳しくしていること 

        も要因になっています。上手い話のように聞こえることもありますが、このように入り口の段階で厳しく 

        しているので、ある意味堅実ともいえると思います。 

         

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                                                                                                     

  松永会員の卓話は２度目で、奥の深いとてもよく勉強された興味深いお話しでした。全然視点の違う方向 

  からの資産運営といった内容で、分かりやすいお話を有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 
 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２２日 最終夜間例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ６月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２２日    夜間例会 

◇ ６月２９日    休会 

 

 

 

 
山本幹事  齋藤様 松永会員 湯川会長 
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